
感想
ポイントを整理できてよかったです。
限られた時間の中、過去の出題事例を踏まえた解説で参考になった。
基礎編における苦⼿意識がある問題に多く取り組んでいただき有意義であった。
似たような問題が出題されているので、取りこぼさないように配布された問題をやり込みたいと思います。
要点を抑えた問題集のおかげで理解度がかなり深まりました。
この問題集は最後まで繰り返し学習出来る教材だと思います。
ありがとうございました。
解説がすごくわかりやすかったです。苦⼿意識をもっていたところも丁寧に解説いただき理解することができました。
過去受験してみて、基礎編の計算問題は難解な基礎編の問題の中でも確実に点が取れる項目と思いますので、今回の内容は確実に10点以上取れるように復習します
資料の着眼点が⾚くなっていること、模範回答も掲載されていることで講義中にメモを取ることも減り、理解することに集中しやすかった。
後⽇復習や講義で触れていない問題を解く際にもとても役⽴ちます。
頭が疲れてしまい、まだ理解できない問題もありましたが、しっかり復習をして今回の計算問題を全てスラスラ解けるようにします。
改正点は市販のテキストだけでは勉強ができない為その解説を詳しくしていただいたので分かりやすかったです。ありがとうございました。
今まで試験対策の進め方が自分の中で定められていない中で受講したのですが、今回の講義が今後の勉強の進め方の指針になりました。
益⼭先⽣の話し方や機材の使い方も、頭に⼊りやすく良かったです。
計算問題が苦⼿なので、問題⽂も⾚字にして頂いていたりと、非常にわかり易かったです。
まだまだ勉強不⾜で着いていけていない部分も沢⼭あるので、引き続き頑張りたいと思います。
基礎編の計算問題への理解、改正点についての理解を深めることが出来た。
改正点で出題されそうな問題の練習問題のようなものがあれば嬉しいです。
タイムリーに内容を変更していただいており⼤変勉強になりました。
特に計算問題について、いくつか同じような問題の解説を聞くことで理解しやすかった。
問題⽂に⼤事な箇所が⾚⾊で記されてることや、解説を⾒ながら解説を聞くことで聞き逃すことがなく理解しやすかった。
前半部分の出題頻度等の話はレジュメを⾒ればわかるので、改正点で出題しそうな点を詳細に講義して頂くと嬉しかったです。
後半部分の基礎編、計算は解説も分かりやすく、すごく参考になりました。
セミナーありがとうございました。とてもハードでしたが、勉強になりました。
⼜、我々合格を目指すメンバーからすれば、とても刺激になり、モチベーションアップにも繋がったと思います。
今回のセミナーの成果と反省踏まえ、次回の2回目、3回目のセミナーに備えたいと思います。貴重なセミナーを開催いただき、ありがとうございました。
講師の質が高く、学習効果が非常に高いと思いました。
残り2回の講義も有効に活用したいと思います。
予習に時間をかけたいと思いましたので、資料の展開がもう少し早ければ、ありがたいです。
ストレートに出題可能性範囲が高い分野などを説明してくださり分かりやすかったです。
今回の研修にて得た点
・設問のキーワードを⾒極めること。
・計算問題、サービス問題となるので、確実にものにすること。
　今回の計算問題に関しては、パターンを覚えて、次回の研修までには、ものにしておく。
・改正点を再度、⾒直しておくこと。
今後、勉強を⾏っていくうえで、上記の点は、⼤変参考になりました。
今までよりも改正点や計算問題の内容が濃かった。


